

Düsseldorf, den 02.10.2024

Liebe Eltern,

anbei einige wichtige organisatorische Informationen vor den Herbstferien:

### Erntedankgottesdienst am 4.10.24 - Lebensmittel für den Elliladen abgeben

An diesem Freitag feiern alle Klassen traditionsgemäß um 8.10 Uhr einen Erntedankgottesdienst in der Aula. Wir legen abgepackte Lebensmittel für den Elliladen, wo Familien mit Düsselpass günstige Lebensmittel erhalten, um den Altar. Einen Spendenaufruf der Gemeinde St. Gertrud finden Sie beiliegend.

Martinsmarken - Verkauf am Mo., 7.10., Mi., 9.10. und Fr. 11.10. von 7.30h - 8.15 h und 14.00h-15.00h (Mi) oder 15.00h -15.30h (Mo, Fr.)

Am 8.November 2024, unserem Martinstag, werden vormittags große Weckmänner in den Klassen geteilt und nachmittags um 16.45 h versammeln wir uns auf dem Schulhof um klassenweise beim Martinszug mitzuziehen - ein schönes Fest für unsere Kinder. Ab 17.00h werden kleine Weckmänner gegen Marken ausgegeben, die Sie nächste Woche montags, mittwochs und freitags am Schultor für 2€ kaufen können. Wir wären Ihnen sehr dankbar, wenn Sie auf 5€ aufrunden, wenn es Ihnen möglich ist. Auch Kosten für die großen Weckmänner in den Klassen, Blasmusik und das Pferd müssen wir über Spenden finanzieren. Erstmalig wird eine wunderschöne gespendete Schullaterne aus Holz vorweg getragen. Abschließend werden wir wieder am Martinsfeier singen und Kakao und Glühwein auf dem Schulhof genießen. Anbei finden Sie unser Martinsplakat mit der Bitte es an geeigneten Orten aufzuhängen.

Am 11.10.2024 findet ab 16.30h vom Gertrudis Platz aus der Martinszug des Sebastianus Schützenvereins statt, zu dem Sie und Ihre Kinder ebenfalls eingeladen sind. Um ca. 17.30 findet die Mantelteilung am Schützenplatz statt. Anschließend können Sie im Schützenhaus einen Imbiss und heiße Getränke genießen.

Neue Telefonnummern: Sekretariat: 8926950, OGS: 8926955, Betreuung: 8926954

Mit einer neuen Telefonanlage haben wir auch neue Telefonnummern erhalten, die Sie sich am besten einspeichern, weil wir nur noch kurze Zeit unter den alten Nummern erreichbar sind.

### Walk-to-school: Viele Kinder kommen zu Fuß

Erfreulicherweise halten nur noch wenige Autos unmittelbar in den Wendehammern vor der Schule, so dass die Verkehrssituation weniger gefährlich ist und die Kinder sich mehr bewegen und besser in der Schule konzentrieren können. Am 20.09.24, dem Walk-to-school-day, haben wir den 25.Platz erreicht und leider kein Preisgeld gewonnen, da einige doch mit dem Auto gekommen sind. Vielleicht schaffen wir nächstes Jahr, die 1000€ Preisgeld zu gewinnen. Bis zu den Herbstferien sammeln die Kinder mit Ihrer Unterstützung;-) Kreuzchen, wenn sie nicht mit dem Auto zur Schule kommen.



# Trommelprojektwoche vom 10.-13.09.24 - Ein begeisterndes Projekt

Unser Trommelzauber am 13.09.24 war dank der mitreißenden Art des Projektleiters Fara, der fröhlichen Stimmung, der engagierten Vorbereitung des Schulteams, des Sonnenscheines und Ihrer vielen leckeren Kuchenspenden und Unterstützung ein wunderschönes Fest. Insgesamt haben wir 670€ für Kuchen und Getränke eingenommen.

## Tag der offenen Tür am 27.09.24 - Fröhliche Stimmung dank der Unterstützung aller

Letzten Freitagnachmittag schauten sich viele Familien unsere Schule an und wurden dabei von Kindern herumgeführt, konnten sich in den Klassen über das Lernen und Leben in unserer Schule informieren, turnen oder basteln und leckere Waffeln des Fördervereins genießen - ihnen allen vielen Dank für Ihre Unterstützung!

#### Aktionen der Stadteilbücherei in den Herbstferien

Wir besuchen mit unseren Klassen gerne die Stadtteilbücherei am Gertrudis Platz und machen Sie daher auf folgende Ferienangebote aufmerksam:

Am 15.10. findet von 11 bis 15 Uhr ein Pokemon-Tag in der Bücherei Eller statt. Kinder ab 8 Jahren können ihr Wissen bei einem Pokemon-Quiz beweisen, Pokemon Snap spielen, mit 3D-Druck-Stiften ein eigenes Pikachu drucken, basteln und mehr. Am 17.10. dürfen um 14:30 Uhr Kinder ab 6 Jahren im Jenga-Turnier antreten. Um Anmeldung zu den Aktionen wird gebeten.

Denken Sie daran, dass an diesem Donnerstag (3.10.24) schulfrei ist und genießen Sie mit Ihren Kindern die ersten schönen Herbsttage und -ferien.

Mit freundlichen Grüßen

3. Lösser